



16 DE SEPTIEMBRE, CABEZA DEL BUEY

TALLERES PARA ESCOLARES SOBRE MODELOS DE VIDA EN LA PREHISTORIA

La Asociación MANZARABÍA y el Ayuntamiento de Cabeza del Buey realizarán diversas actividades para dar a conocer el patrimonio prehistórico de la comarca de La Serena como las pinturas rupestres o los monumentos megalíticos, consiguiendo de ese modo un elemento vertebrador e identificador de este territorio. Entre las actividades programadas se encuentran las siguientes:

- Visita al Centro de Interpretación de Pintura Rupestre de Cabeza del Buey.
- Actividades infantiles relacionadas con la vida de los primeros pobladores.
- Visita a los enclaves que albergan las manifestaciones de arte rupestre más representativas y que actualmente están habilitados para la visita.



Presidencia

JUNTA DE EXTREMADURA

